

ENCUESTA DEL INEGI

Perciben inseguridad en alcaldía gobernada por Acosta

POR PATRICIA
RODRÍGUEZ CALVA
prc@gimm.com.mx

Siete de cada diez personas que habitan en Xochimilco, gobernado por José Carlos Acosta, consideran que su alcaldía es insegura.

De acuerdo a la última Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), correspondiente al tercer trimestre de este año, 69.9% de las personas mayores de 18 años que fueron consultadas, manifestaron sentirse inseguras en la demarcación.

Al cierre de septiembre, 66.4% de los pobladores de Xochimilco consideró que la delincuencia seguirá igual en los próximos meses o, incluso, que se pondrá peor.

La encuesta realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) revela que 62% de los habitantes de Xochimilco manifestó haber presenciado o escuchado sobre la comisión de robos o asaltos en los alrededores de su vivienda.

En tanto, 57.2% también mencionó durante la encuesta, que se enteró de la venta o consumo de drogas cerca de su hogar.

Ante este panorama, 53.8% de los encuestados cambió su hábito de caminar de noche por temor a ser víctima de la delincuencia en la alcaldía que encabeza el morrenista Acosta.

Asimismo, 71.7% de las personas encuestadas durante el tercer trimestre del año comentó que utilizar el transporte público le genera un sentimiento de inseguridad.

66.4

POR CIENTO

consideró que la delincuencia en Xochimilco seguirá igual o peor que en los últimos meses, según datos de la ENSU.

